

**GRIFF-SET "BASE RUBBER"  
FÜR HARLEY-DAVISON MODELLE MIT E-GAS  
UND ZUBEHÖRARMATUREN**



## PACKLISTE:

Menge	Bezeichnung
1	Gasgriff
1	Anlaufscheibe
1	Kupplungsgriff

## MONTAGEANLEITUNG:

**Hinweis:** Zusätzliche Topper (z.B. #31-99-370) werden benötigt!

Öffnen Sie das Gasgriffgehäuse und ziehen Sie den Originalgriff vom Lenker ab.

Fetten Sie das Lenkerende, auf dem der Gasgriff sitzt, leicht ein.

Schieben Sie den neuen Griff auf den Lenker und ziehen Sie die Klemmschraube (1) fest.



Entfernen Sie den Ring (2) an der Außenseite des Griffes und fixieren Sie den Griff mit den beiden innenliegenden Schrauben (3) an der Verzahnung. Stecken Sie den Ring (2) wieder auf und schrauben Sie ihn an.

Platzieren Sie die Anlaufscheibe (4) zwischen dem Griffende und dem Topper.

Entfernen Sie den originalen Kupplungsgriff vom Lenker.

Schieben Sie den neuen Kupplungsgriff auf den Lenker und ziehen Sie die beiden Klemmschrauben (1) fest.



Entfernen Sie den Ring (2) an der Außenseite des Griffes.

Klemmen Sie den Griff durch Anziehen der beiden Gewindestifte (3) am inneren Ende an den Lenker.

Schrauben Sie den Ring (2) wieder an den Griff.

Montieren Sie zuletzt die Toppers an die Griffenden.

Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen.  
Gute Fahrt!



Thunderbike  
Güterstrasse 5  
D-46499 Hamminkeln  
Telefon(0049)2852 - 6777 - 33  
Telefax(0049)2852 - 5444  
info@thunderbike.de



**GRIP SET “BASE RUBBER”  
FOR HARLEY-DAVISON MODELS WITH  
THROTTLE-BY-WIRE AND AFTERMARKET  
HAND CONTROLS**



## PACKING LIST:

amount	item
1	Throttle grip
1	Washer
1	Clutch grip

## INSTALLATION INSTRUCTIONS:

Open the throttle clamp and pull away the grip from the handlebar.

Grease the handle bar end a bit.

Push the new grip to the handlebar and tighten the Clamping screw (1).



Remove the ring (2) on outer side of the grip and install the grip with the two small screws (3) to the gearing.

Mount again the ring (1) to the grip.

Place the washer (4) between the end of the grip and the topper.

Remove the grip from left side of the handlebar.

Push the new grip to the handlebar and tighten the clamping screws (1).



Remove the ring (2) on outer side of the grip and fix the grip with its two screws (3) to the handlebar. Mount again the ring (2) to the grip.

At least install the toppers on the outside rings of both grips.

The Thunderbike wishes you fun with your new parts.  
Have a nice and safe ride!



Thunderbike  
Güterstrasse 5  
D-46499 Hamminkeln  
Telefon (0049) 2852 - 6777 - 33  
Telefax (0049) 2852 - 5444  
info@thunderbike.de